



Paris, le 14 juin 2024

## **Familles Rurales réaffirme ses valeurs humanistes et appelle au vote**

A la suite des résultats des élections européennes et de la décision présidentielle de dissoudre l'Assemblée Nationale qui placent le pays face à un choix déterminant pour son avenir, Familles Rurales appelle chacune et chacun à la participation démocratique à l'occasion des prochaines élections législatives.

Depuis 80 ans le Mouvement Familles Rurales agit pour le respect des différences, la tolérance et la solidarité. Il défend les valeurs de l'humanisme indispensables à l'équilibre et au développement de la personne et de son milieu de vie. Le Mouvement œuvre quotidiennement pour donner à chacun et chacune sa place dans la société et combat toute forme de discrimination, de rejet ou de stigmatisation.

Familles Rurales défend un modèle de société basé sur la cohésion nationale dans laquelle les associations et les corps intermédiaires jouent un rôle essentiel pour apporter des réponses concrètes aux plus près des besoins des familles et des territoires.

La participation de tous est essentielle pour faire le choix de la construction d'un monde durable, respectueux de l'humain socialement juste, économiquement viable.

Le 30 juin et le 7 juillet : votez et faites voter.